



Vorlage Nr. 18-O-26-0031

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 8. August 2018

Zustand der Sitzbänke auf dem Kostheimer Friedhof

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Zustand der Sitzbänke auf dem Kostheimer Friedhof zu überprüfen. Einige Kunststoffbänke sind so schadhaft, dass sie unbedingt durch neue Bänke ersetzt werden müssen. Viele Holzbänke benötigen einen frischen Anstrich, um sie vor dem Verrotten zu sichern.

Beschluss Nr. 0083

Antragsgemäß angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher